



14.05.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, setzt den positiven Trend der letzten Woche weiter fort. Mit erneut 26 Neuinfektionen nähert sich die Quote der Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern im Landkreis Cuxhaven heute erfreulicherweise der Marke von 35. Von den 29 positiv getesteten Personen sind jedoch leider 9 Betroffene im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Bedauerlicherweise ist auch eine Person aus dem Stadtgebiet im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben. Unser Mitgefühl gilt der Familie und den Angehörigen des Verstorbenen.

11

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	792 (+9*)
Anzahl der wieder Genesenen:	709 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	41 (+1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	42 (+9/-3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	37,90

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Der Landkreis Cuxhaven teilt auf seiner Internetseite mit, dass mittlerweile um die 64.000 Menschen im Landkreis Cuxhaven eine Erstimpfung erhalten haben. Rund 19.000 Personen verfügen durch die Zweitimpfung bereits über einen vollständigen Impfschutz. Die Belegschaft des Impfzentrums sowie die mobilen Impfteams arbeiten zurzeit sowohl sechs Tage die Woche als auch an Feiertagen. Ein großer Dank gilt somit allen, die zur Pandemiebekämpfung beitragen.

Bleiben Sie zuversichtlich!